

CASTILLA Y LEÓN.-AMP CyL adjudica todas sus vacantes MIR, la primera vez en los últimos cuatro años

VALLADOLID 29 May. (EUROPA PRESS) -

Castilla y León ha adjudicado las 755 plazas MIR, entre ellas 190 de Medicina Familiar y Comunitaria, por primera vez en los últimos cuatro años, tras finalizar ayer un procedimiento que se abrió el pasado 5 de mayo.

De hecho, ayer se adjudicaron más de un centenar de plazas. La última se registró a las 20.57 horas de un médico residente que eligió Medicina Familiar en la Zona II de Ponferrada, según detalla la web del Ministerio de Sanidad.

Es la primera vez que sucede esto desde la convocatoria de 2021. El pasado año hubo cerca de un centenar vacantes, en concreto 81. Además, la mayoría de las 190 plazas de medicina familiar ofertadas por Castilla y León se han cubierto en la recta final del proceso.

En concreto, se han adjudicado las 559 plazas de Medicina --familiar y resto de especialidades, más las 151 de biología, 18 de farmacia y psicología, las cinco de física y las cuatro de biología.

A nivel nacional, se han cubierto también las 11.943 plazas ofertadas. "Por primera vez en los últimos años, se han adjudicado la totalidad de las plazas ofertadas en la especialidad de Medicina de Familia y Comunitaria (MFyC), una titulación que en convocatorias anteriores había registrado un número significativo de vacantes", explicó ayer el Ministerio en un comunicado.

En concreto, en el curso 2022/2023 quedaron sin adjudicar 131 plazas de MFyC, cifra que aumentó a 246 en la convocatoria 2023/2024. Una tendencia que ha sido revertida en la actual convocatoria, donde se han adjudicado las 9.007 plazas ofertadas para Medicina, incluyendo las 2.508 correspondientes a esta especialidad.

Según explicó el Ministerio, este resultado refleja "el impacto de las mejoras implementadas en la planificación formativa y las políticas de incentivo" para atraer a nuevos profesionales a una especialidad "clave" en el sistema sanitario público, "consolidando así un avance significativo en la cobertura de la atención primaria en todo el territorio".

El procedimiento se inició el pasado 23 de abril con la adjudicación de plazas a las personas aspirantes de Farmacia, Psicología, Química, Física y Biología. El 24 de abril comenzó la adjudicación para la titulación de Enfermería, y desde el 5 de mayo hasta el 28 de mayo se desarrollaron los actos correspondientes a la titulación de Medicina. Así, los nuevos residentes deberán incorporarse entre el 5 y el 6 de junio en los centros asignados.

© 2025 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.